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第１２６号                                      ２０１１年５月２５日発行 

 

木の会だより 
             木の会 HP   PC アドレス          http://kinokai.at.infoseek.co.jp/                     

                             携帯アドレス http://tcup7127.at.infoseek.co.jp/kinokai/bbs 

 

  

 

☆ 例会日程 ☆                                

                          

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 担当２班 

2日…講座室 山本さん 

9日…講座室 小野寺さん(役員会) 

16 日…講座室 ゲーム 

 23 日…講座室 ろう者との会話 

 30 日…講座室 未定 

 

７月 担当 1 班 

7 日…講座室 山本さん 

14 日…講座室 小野寺さん(役員会)   

 21 日…講座室 ゲーム   

28 日…講座室 ろう者との会話 
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☆ 新会長挨拶 ☆ 

平成23年度、会長をさせていただくことになりましたぴーちです。手話と出会って10年、

あっと言う間でした。 

初心者の頃、デフ協会の人達と少しずつ会話できるようになることが、とても嬉しくて楽

しかったことを覚えています。サークルとは、学習することより、「①デフ協会と交流す

る事の大切さ。②手話が上手・下手関係なく気持ちを伝える事の楽しさ。」を知る場所だ

と思っています。3 月の東日本大震災以降、余震が続く中、笑いのあるみんなが集まりや

すい楽しいサークルでいたいと思っています。またデフ協会のアドバイスをいただきなが

ら木の会らしい手話サークルを目指したいと思っています。 

見た目と違って繊細な私、会長という重責に耐えられるかどうか…。皆さまのあたたかい

ご協力をよろしくお願い致します。 
ぴーち 

 

☆ 統一及び登録手話通訳試験合格者にインタビュー ☆   

ぴーちさん(以下ぴ)とジゼルさん(以下ジ)合格おめでとうございます！！ 

合格に際し、お２人にインタビューしました。 

① 合格したときの正直な気持ち 

ぴ：絶対不合格だと思っていたので「えっ？合格？」と思った。その後、ずっと責任

の重さをひしひしと感じています。 

ジ：信じられませんでした。 

② 合格までのエピソードや思い出 

ぴ：県講座に通う仲間と過ごす時間がとても楽しく、勉強するより飲み会で悩みを打

ち明けストレス発散！もちろん講師お二人の優しい(^_^;)ご指導も忘れられま

せんが、試験勉強はほとんどしていません。 

ジ：講習会はサークルとは違い試験のためのノウハウを教えてくれます。講師が厳し

いのは当然です。それをほぼ全課程通いきれたのは仲間の存在があったからです。

共に通ったことは忘れません。 

③ 通訳者としての今後の夢や目標 

ぴ：まずデフ協会の皆さまに育ててもらった感謝の気持ちを恩返したいです。一歩一

歩先輩に近づけたらと思っています。とても大きな目標ですが、気持ちを伝える

通訳者、どんな状況でも落ち着いて通訳できる通訳者になれたらと思っています。 

ジ：遠い目標ですが、ろう者にも健聴者にも安心してまかせてもらえるようになれた

らいいです。 

④ 木の会会員に向けて一言 

ぴ：皆さまにお祝いの言葉をかけていただきとても感謝しています。これからもずっ

と会員として仲間でいさせてください。よろしくお願いします。 

ジ：私を育ててくれたろう者、サークルの皆さんにこれから少しずつお返ししていき

たいです。ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 
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☆ デフ協会バーベキュー大会に参加して  ☆ 
 ５月７日土曜日、元気村でバーベキュー大会がありました。 

デフ協、市内各サークル（木の会７人）、野田市のサークル、また船橋市のサークルから

のお客さまを迎え総勢３９名の美男美女が

竹林に囲まれた自然の中で交流すること

ができました。あいにく開始直後から小雨

が降りましたが、にぎやかなおしゃべりの

パワーで雲が遠慮したのか、ひどい降りに

はなりませんでした。 すいとん、焼きそ

ば、カレーライス、焼き肉、デザート、食

後のコーヒー・・・どれもおいしかったで

すが、私は飯盒で炊いたご飯のおこげの香

ばしさが、幼い日のキャンプを思い出させ、

幸せなひとときを味わいました。食べられ

なかった方、残念でした。参加できなかった皆さん、来年もバーベキュー大会は開催予

定だそうです。来年は是非いっしょに作り、食べ、たくさん手話りましょう！！  

                               やっぱりお米好き・・・より 

 

☆ イオン黄色いレシートキャンペーン報告の件 ☆  

  H22.9.11～H23.2.11 までの期間で 6,100 円分の助成があり、4 月 30 日（土・祝）に役員

のインクカートリッジ、コピー用紙等と交換しました。 

 
☆  行事予定 ☆ 

☆ We Love コミュニケーション勉強会   ☆ デフ協会主催 講演会            

日 時 ６月４日（土）午後 13時から    日 時 ６月２５日（土）午後 14時から         

場 所 北部公民館            場 所 初石公民館     

締切り ５月２８日            講 師 たましろの郷 花田氏 

申 込 サ連担当 

           

 

 

 

☆ アイコンタクト上映会               

日 時 ７月１７日（日）午前午後 2回              

場 所 生涯学習センター        

チケット代 １枚１０００円             
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☞ 事務局ミニ情報  ☜ 

中村和彦監督のインタビューを掲載いたします 

映画は２００９年夏、台湾・台北で開かれた聴覚障害者のオリンピック「第２１回夏季デフ

リンピック」に初出場した女子サッカー日本代表チームに所属する高校生や主婦たちを追っ

た８８分。２５人の選手の生い立ち、特別支援学校や職場での様子、家族や同僚の証言を収

録。聴覚や手話のレベルがそれぞれ異なることを伝え、ろう教育の現状も描く。昨年、山路

ふみ子福祉賞を受賞した。 

撮影は０７年から始めた。当初は、カメラを向けると、恥ずかしがる選手たちとの信頼関係

を築くのに苦労。選手と同じユニホームとスパイク姿でボール拾いを始め、練習に参加し、

手話の専門書を読み、手話教室で学ぶうちに、選手たちと打ち解け、インタビュー取材がで

きるようになったという。                   西日本新聞ＨＰより 

 
☆  新会員 紹介 ☆ 

はじめまして。４月に入会しましたＨ.Fです。流山市の手話講習会を終えてまだまだ手

話の事を学びたくてサークルへ入会致しました。と言うと聞こえが良いですが覚えが悪

く少しでも忘れない為にと思ったからです。 

趣味は、手芸・読書・ジョギングです。よろしくお願い致します。 

 
☆  新芽祭りに参加して ☆ 

 風薫る５月１５日（日）千葉情報提供施設後援会主催の新芽まつりに初めて参加しま

した。木の会からは要員としてＮ．ＫさんそしてＩ．Ｈさんと私の３人です。イベント

は手話紙芝居、大道芸、新しい手話表現のコーナー、映画「遥かなる甲子園」でした。

映画は２０年前に公開された実話に基づいた物語です。施設の１階と横の空き地では模

擬店が立ち並び折り紙教室、占いコーナー、似顔絵コーナー等目白押しでした。お天気

にも恵まれ楽しい一日を過しました。千葉までは遠いと思っている皆さん！おしゃべり

しているとあっという間に着きます。来年はもっと大勢でおしかけましょう(^^)                          

                                                                        Ｋ．Ｈ 
☆  編集後記 ☆                 

夏らしい日差しを感じられる日もある今日この頃ですが、会員の皆様いかがお過ごしで

すか？日焼け対策は、しっかりしていきたいと思います（*^_^*）  

初めて木の会だよりを作成しました。何かお気づきの点がございましたらご意見いただ

けると有難いです。今後もよろしくお願いします。     （冬のソナタ） 

   

 

                            次回は７月末の発行です。 

 


